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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

6. Dezember 2022 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 20:30 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Jana, Anne Muller (Gast), René Thomas Heinrich (Gast), Alexander H., Nina Dolfen (Gast), 

Grace, Daniel, Xenia, Alexander L., Anna-Lena, Robin, Ernst, Helene (ab 19:21), Leon (ab 19:41, Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 13. Dezember 2022: Daniel, Robin (Kittelverkauf) 

  Kommentare und Stänkereien 

● Es gibt keinen Einspruch, dass Leon, Anne und René in die FS-WhatsApp Gruppe hinzugefügt 

werden 

● Xenia erstellt @fsc-Mailadressen für Leon, Anne und René 

● Anna-Lena gefällt nicht, dass die AC abgeschlossen ist 

  Berichte 

● Die SK wurde an Lisa und Daniel übergeben, Daniel war als Zeuge dabei 

− Offene Beträge sollen ab jetzt an Lisa gezahlt werden 

● Es war niemand beim Lehramts KeXe 

● Es haben sich 388 in der Chemie bis zum 01.12. eingeschrieben 

− In den Praktika ist genug Platz 

− Die Frauenquote bei den Einschreibungen beträgt erstmals über 50%, in den Praktika ist 

diese allerdings niedriger 

● Nina berichtet aus dem PA 

  Post, Mails und Protokolle 

● Es wurde Post geholt 

− Post für manche Events kam zum Teil später an als das Datum des Events 

− Die Medis haben Werbung für deren Party am Schwarzen Brett aufgehangen, ohne dies mit 

uns zu besprechen 

● Xenia liest Mails vor 

− Mail zum Studieninformationstag, Meeting dazu ist übermorgen (08.12.22) 

− AStA-Vorsitz hat sich vorgestellt 

− Die Bedürfnisse der Lehramts-Studierenden sind nicht erfüllt 

− Materialien der FS-Schulungen stehen jetzt zur Verfügung 

− Einschreibezahlen des aktuellen Semesters sind da 

− Mail zu Lehre und Hochschulrecht am 14.12.22, Ernst wirkt sehr interessiert daran 

teilzunehmen, Alexander H. geht hin 
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● Protokoll vom 29.11.22 einstimmig angenommen (Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0) 

  Finanzen 

● Alexander L. stellt die Ergebnisse von der Recherche für einen geeigneten Kühlschrank 

− Angebot 1:  

• Kosten 330 € 

• ca. 1,76 m hoch 

• Kühl-/Gefrierkombination 

• Energieklasse E 

− Angebot 2: 

• Kosten: 350 € 

• Höhe 1,85 m 

• Energieklasse E 

• Kühl-/Gefrierkombination 

− Beide Angebote sind in der FS-Gruppe zu finden 

− Es wurde für Angebot 2 gestimmt (Ja: 13, Nein: 0, Enthaltung: 1) 

● Finanzantrag in Höhe von 450 € für den Kühlschank aus Angebot 2, angenommen (Ja: 14, Nein: 0, 

Enthaltung: 0) 

  To-Do und Aufgaben 

● Anna-Lena und Jana schreiben eine Mail an Prof. Simon, dass das IAC nicht frei zugänglich ist und 

dies rechtswidrig ist 

● Alexander H. geht zum Meeting Lehre und Hochschulrecht am 14.12.22 

● Alexander L. und Grace müssen noch ihren Steckbrief schicken 

● Helene und Alexander H. erstellen und verschicken die Weihnachtskarten an alle Profs aus der 

Chemie (IAC, IOC, IPC, ITMC, DWI) 

● Abschiedsgeschenk an Herrn Offermanns ist in Planung, wir machen uns nochmal Gedanken 

  Public Service Announcement 

● Nina verteilt Apfelkuchen an Anna-Lena & Helene 

● Es wurden Passwörter für Accounts vergessen 

● Liste für Getränke soll ab Januar von Lisa aktualisiert werden, Geld nicht mehr an Eveline 

überweisen 

● Prof. Bolm hält am 08.12.22 zum Chemie Nobelpreis 2022 einen Vortrag 

  Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Werbung und Posts auf Instagram 

● Problematik: Derzeitig sollen nur Posts der RWTH geteilt werden. Es soll überlegt werden ob wir 

dies auf weitere Kanäle erweitern wollen 

− Unter diesem Punkt hätte auch keine Werbung für die Ersti-Party gemacht werden dürfen 

− Hier sind beispielsweise der JCF oder die GDCh zu nennen 

− Weitere akademische Kanäle könnten auch „aufgenommen“ werden 

● Die Idee ist allgemein parteipolitische Inhalte außerhalb der RWTH nicht zu posten 

− Sollen Inhalte des StuPa gepostet werden? 

• Es sollte zwischen StuPa und politische Listen aus dem StuPa unterschieden werden 
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• Wir sollten in diesem Fall nicht zwischen Listen unterscheiden und diese entweder 

strikt ausschließen oder alles posten 

▫ Genereller Ausschluss von Listen des StuPa und (politische) Verbindungen 

− Inhalte von Events/Partys können gepostet werden, sofern dies dem AK sinnvoll erscheint 

− Grenzfälle, wo es nicht ganz sicher ist, ob diese gepostet werden sollen, könnten separat 

abgestimmt werden 

• Hier sollte sich erst innerhalb des AKs abgesprochen werden 

• Wenn sich der AK nicht sicher ist, kann dies auch in der Fachschaftssitzung mit dem 

Kollektiv besprochen werden 

• Beispielsweise Gewinnspiele vom AStA sollten als Einzelfall behandelt werden, ob 

diese gepostet werden 

TOP 2: Weihnachtsfeier & Weihnachtskarten 

● Karten sollten bis spätestens nächste Woche abgeschickt werden 

− Weihnachtskarten und Schoki für Anja, Kalle, AC-Sekretariat und Hausi 

− Weihnachtskarten für AStA, andere Fachschaften und Offermanns 

− Weihnachtskarten an alle Profs. 

• Helene und Alexander H. erstellen und verschicken die Karten 

● Es findet kein FS-Wichteln statt 
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